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鸿星尔克股票(鸿星尔克股票600280)

鸿星尔克的鞋码是标准码吗？

这几年鸿星尔克的整体产品转型相当到位。 

这几年不只是国内市场针对网球鞋的研发相当成功， 

而且这个品牌，因为请了多位国际一流的网球明星， 

同时公司在海外市场的品牌推广也相当成功！ 

中东、南美等国家，鸿星尔克就做得相当好， 

前几天我还碰到三个老外从土尔其飞来晋江与鸿星尔克谈国家总代理一事。 

也就是因此，现在这个品牌的楦形脚感会比较标准。 

本身标准的法码（欧码），就比国内码偏大一点点！ 

（竭力为您解答，希望给予【好评】，非常感谢~~）

鸿星尔克有休闲皮鞋？

你好，鸿兴尔克没有休闲皮鞋，请好评谢谢。

为什么有人非名牌不穿？这样好吗？

好看就可以，要对得起自己，别太浪费钱了就行，毕竟不是用你的钱，以后就好了

服装企业怎样才能做大，做好？？

鑫祥商贸一家专业从事外贸服饰生产、批发、的民营公司，主要经营男女t恤、裤子
、裙子、运动休闲、针织衫、内衣、各类童装、套装、衬衫、西便服、羽绒服、牛
仔系列及毛绒玩具商品。公司以“专业化、品牌化、规模化”为经营目标，“就是
便宜”为经营理念，“诚信”为经营根本，立足于工薪阶层，体现产品经营特色，
发挥规模优势，至今已发展成为一家将外销服饰做成品牌和名牌的外贸内销服饰公
司。 忘记电话可到号码百事通查询我司。
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